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Forums pour les consommateurs

reprise hero

  Par Profil supprimé Posté le 18/09/2012 à 09h05

bonjour je suis marié avec quelqu'un qui etais acro et qui as fait sevrage sub mais au bout de deux ans il a
diminuer sub mais vient de craquer et a repris pas a fond mais c est toujour trop pour moi, je pense qu il a
aussi besoin d'aide avec psy qu en pensez vous?

1 réponse

Profil supprimé - 18/09/2012 à 09h11

bonjour,

Il vaudrait peut être mieux qu'il prenne régulièrement un peu de sub sous la langue, si cela lui permet d'avoir
une vie normale, plutôt que de craquer sur de l'héro - toujours plus de risques. Et bien sûr, un psy motivé peut
énormément aider.

bon courage à tous les deux 
blue


